
 

Relevé de conclusions – réunion mensuelle N° 20 Veille Citoyenne BRD 
Jeudi 6 octobre 2022 (en visio) 

 
Participants : Catherine, Martine, Jean-Paul, Hervé, Rudy, Geneviève, Gilles M, Nicole, André 

Excusés : Michel, Yvan, Claire, Anna, Ludovic 

 

Actualités de VC-BRD et du territoire 

Fête des Possibles du 24 septembre 2022 

Réunion de bilan et perspectives hier soir : 

 Beau succès, pas mal de monde, satisfaction générale 

 Quelques points à améliorer : 

o L’organisation a été portée par trop peu de personnes 

o Une seule entreprise présente 

o Faible implication des Balcons du Dauphiné 

 Cet événement a été l’occasion d’échanges entre les structures participantes : il faut 
les faire perdurer (mise en place d’une plateforme par exemple) 

 Un mail de remerciement va être envoyé à tous les participants avec un lien vers un 
questionnaire pour recueillir avis et proposition pour la suite 

 Pour l’an prochain idée de maintenir un événement fort sur une journée en sep-
tembre + quelques événements (ciné débat par exemple) tout au long de l’année 

 C’est Veille Citoyenne qui a assuré le portage de la Fête des Possibles cette année. 
Autre asso à trouver pour le faire l’année prochaine 

Schéma local de déplacement sur l’Agglo pontoise 

Le président du SYMBORD a souhaité rencontrer André le 21 septembre pour faire le point : 

 Nouvelle déception car ce sujet n’est pas à l’ordre du jour de la réunion du Conseil 
syndical du SYMBORD du 22 septembre 

 Décisions prises suite à ces échanges : 

o Ce sujet sera mis à l’ordre du jour d’une réunion de bureau du Symbord qui 
doit se tenir 1ère quinzaine d’octobre : son président nous tienendra au cou-
rant du résultat 

o En attendant, Veille Citoyenne ne lance pas de nouvelle action sur le sujet 

Enquête publique sur le Plan de Protection de l’Atmosphère de l’agglomération lyonnaise 
(PPA) 

Le commissaire enquêteur a remis son rapport le 7 septembre avec avis favorable sans ré-
serve. 

Consultation du public sur le PCAET des Balcons du Dauphiné 

Pas de retour pour l’instant sur les résultats de cette consultation. 
LE PCAET devrait être soumis à approbation lors de la réunion du conseil communautaire du 24 

novembre. 

 



 

Comité de territoire de la Boucle du Rhône en Dauphiné (CTBRD) 

Comme indiqué lors de la dernière réunion, il regroupe des agriculteurs, des élus et des ci-
toyens des 2 communautés de communes des Balcons du Dauphiné et de LYSED. Il était en 
sommeil depuis 3 ans et la décision de le réactiver a été prise par son CA mi-septembre 
(Yvan et André en font partie). 

Des contacts sont en cours avec les 2 communautés de communes et la Chambre 
d’Agriculture de l’Isère pour identifier l’appui, notamment financier, que pourraient lui ap-
porter ces 3 entités. 

Il pourrait être intéressant que Veille Citoyenne demande son adhésion au CTBRD. 

Point sur le projet de prolongement du tram T3 de Meyzieu jusqu’à Crémieu 

Le président de la Région AURA a fait en avril dernier des annonces sur le « RER à la lyon-
naise » dont les travaux devraient être menés de 2022 à 2035. Le prolongement du tram T3 
jusqu’à Crémieu en fait partie sous réserve de faisabilité technique. 

Une réunion s’est tenue en juillet dernier à l’initiative de Lyon Crémieu Parfer en présence 
notamment du vice-président chargé des transports de la région AURA, de représentants de 
l’association, de l’élue régionale de notre territoire, du président du COPIL et du chargé de 
mission des Balcons du Dauphiné. Aucune annonce précise n’a été faite lors de cette réunion 
si ce n’est que serait communiqué en septembre le plan global du RER à la lyonnaise (aucune 
annonce à ce jour). Par la suite, des commissions de travail définiront les critères permettant 
de définir les priorités entre les différents projets ferroviaires concernés par ce « RER à la 
lyonnaise ».  A la demande de Lyon Crémieu Parfer, le Président du COPIL devrait organiser 
une réunion de cette instance (en attente). 

On peut constater qu’il n’y a toujours pas de mobilisation des élus de notre territoire pour 
appuyer politiquement ce projet, comme c’est le cas depuis de nombreuses années. On peut 
donc craindre que d’autres territoires ayant une forte mobilisation de leurs élus réussissent 
à faire passer leur projet en priorité. 

Lyon Crémieu Parfer avait demandé il y a 2-3 ans aux communes concernées par ce prolon-
gement du T3 la nomination d’un élu référent, ce qui a été fait dans pas mal de communes. Il 
faudrait que ces élus référents s’organisent pour porter la parole de notre territoire auprès 
de la région. 


